



KIOSKO

Critican a secretario por gastar en influencers "perreadores"

:::: Críticas por todos lados, nos aseguran, está recibiendo la Secretaría de Turismo de Tabasco, que encabeza **José Antonio Nieves**, por haber "contratado" a influencers y tiktokers para promocionar la 11 edición del Festival del Chocolate. La razón, nos explican, es que por un lado, al menos entre la población tabasqueña y cibernautas, estas personas son poco conocidas... pero eso no es lo grave, sino que un par de los influencers que fueron invitados a presenciar un evento en el municipio de Jalpa de Méndez hicieron bromas durante la participación del ballet tradicional y cuando sonó la música tabasqueña se pusieron a "perrear", lo cual fue tomado como una falta de respeto por más de uno, incluidos los artistas locales, quienes consideraron que un alto número de seguidores nunca dará educación. ¡Auch!



José Antonio Nieves

ESPECIAL
kers para promocionar la 11 edición del Festival del Chocolate. La razón, nos explican, es que por un lado, al menos entre la población tabasqueña y cibernautas, estas personas son poco conocidas... pero eso no es lo grave, sino que un par de los influencers que fueron invitados a presenciar un evento en el municipio de Jalpa de Méndez hicieron bromas durante la participación del ballet tradicional y cuando sonó la música tabasqueña se pusieron a "perrear", lo cual fue tomado como una falta de respeto por más de uno, incluidos los artistas locales, quienes consideraron que un alto número de seguidores nunca dará educación. ¡Auch!

Cuitláhuac y los universitarios

:::: En Veracruz, nos platican, se abrió un debate y una posible confrontación entre el gobierno del morenista **Cuitláhuac García** y el rector de la Universidad Veracruzana, **Martín Aguilar**, debido a que en el proyecto de presupuesto que el Ejecutivo envió al Congreso local hay una disminución de recursos para la



Cuitláhuac García

ESPECIAL
casa de estudios y no sólo eso, sino que incluso pretenden darle menos que este 2022. Pero como no hay nada como los buenos argumentos, nos mencionan, el rector ya salió a recordarles a los morenistas que la Constitución establece que se debe otorgar al menos un 4% del total del presupuesto general y que jamás debe disminuir. Como si esto fuera poco, nos añaden, aumentan las voces que se preguntan si don Cuitláhuac ya olvidó que fueron los universitarios quienes le colocaron los clavos al priista Javier Duarte luego de multitudinarias manifestaciones por adeudos institucionales.

Van los sinaloenses contra Alito

:::: Los que ya se colocaron en pie de guerra, nos confían, son los priistas en Sinaloa, quienes en un mensaje muy sutil han dejado claro que no van a permitirle a su dirigente nacional, **Alejandro Moreno**, que dé la bendición para que haya una imposición en la nueva dirigencia estatal que se avecina. A detalle, nos platican que los cuadros tricolores ya se reunieron y el tema de conversación fue la poca voluntad de don **Alito** por publicar la convocatoria para renovar a su líder local, por lo que mientras unos sugirieron que esto es una estrategia para que **Cynthia Valenzuela** se reelija, otros hicieron ver la necesidad de una participación democrática sin convocatoria para sólo unos cuantos. ¿Qué ocurrirá al paso de los días?

KIOSKO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx